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MATUTINA TELEVISIÓN 
Lunes 1 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cecilia Pérez Cepeda es la nueva presidenta del consejo general del IEQ, quien sustituye a Juan 
Carlos Dorantes Trejo. Con 5 votos de 7 posibles fue electa presidenta, su periodo concluye el 30 
de septiembre del 2008. La secretaría general quedó a cargo del consejero Antonio Rivera 
Casas. La presidenta electa señaló que uno de los trabajos que se realizarán de inmediato será 
analizar la minuta de las reformas constitucionales en materia electoral que fue aprobada por el 
Congreso de la Unión. (NT) 
 
Este fin de semana inició formalmente el proceso de renovación del comité directivo municipal del 
PRI aquí en Querétaro, con la publicación de la convocatoria; hasta este momento se han 
registrado ya 2 de las planillas para esta contienda. (NT) 
 
La ley estatal de información gubernamental ya fue traducida al Ñhañhö, lengua hablada por los 
pueblos otomíes de Querétaro. Sin embargo, algunas mujeres indígenas apuntaron que de nada 
sirve estar enteradas, si no hacen nada. (TVA) 
 
LEGISLATURA 
Este domingo se llevó a cabo la reunión de la comisión especial para analizar la reforma electoral, 
con la asistencia de siete de los ocho integrantes, para dar a conocer la minuta en Estudio y 
sesionar hoy a las 9 para analizarla y en su caso, dictaminarla. (TVA) 
 
La comisión especial del Congreso del Estado que analiza la reforma electoral, sesionó la mañana 
de ayer domingo en punto de las 9 de la mañana, hoy 1 de octubre nuevamente se reunirá a las 9 
de la mañana para analizar, discutir y en su caso dictaminar sobre las reformas electorales. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Los panaderos queretanos confirman que a partir de hoy lunes, el precio por lo pronto en el pan 
dulce, aumentará 50 centavos. (NT) 
 



Autoridades estatales señalaron que el aumento en el precio del pan obedece a un incremento 
internacional  en el costo de la harina. (TVA) 
 
La CANIRAC se verá afectada por el incremento al pan dulce que se da a partir de hoy, pero 
buscarán mecanismos para no afectar al consumidor. (TVA) 
 
La Asociación mexicana de mujeres empresarias tomará mañana protesta a sus nuevos miembros 
en Querétaro, para ofrecerles una búsqueda común de crecer y mejorar. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Pasado mañana miércoles, el rector de la UAQ, Raúl Iturralde, se reunirá con diputados federales 
para gestionar el apoyo financiero que necesita, ante el adeudo que la UAQ tiene con el IMSS y 
que supera todavía los 370 mdp. Aseguró que ya han sido autorizados recursos para el recate de 
algunas universidades públicas, sólo falta ver cómo serán distribuidos entre las instituciones que 
tienen problema financiero en todo el país. (NT) 
 
El Delegado del IMSS, Salvador Rochín Camarena, aseguró que busca acuerdos para poder 
ayudar a la UAQ a saldar la deuda que tiene con este instituto. Recalcó que a pesar de tener 
embargadas 4 propiedades del alma máter, son como garantía del pago únicamente, pero los 
edificios podrán continuar siendo utilizados para su fin. (NT) 
 
El secretario de planeación y finanzas del gobierno del Estado, Manuel Alcocer Gamba, sobre el 
adeudo de la UAQ con el IMSS, dijo que ya se busca que en el presupuesto del 2008 se vea 
beneficiada la máxima casa de estudios para que pueda hacerle frente a la deuda que arrastra 
desde hace años. (NT) 
 
El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera consideró que sí se 
dará para el 2008 un incremento en su presupuesto, al menos con base en el índice inflacionario. 
(TVA) 
 

SOCIEDAD 
Los artesanos indígenas de la entidad ya fueron alcanzados por la piratería, aseguró el delegado 
de la Comisión Nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas, Aurelio  Cigala. (TVA) 
 
La comisión estatal de pueblos indígenas aseguró que por el momento no se tiene pensada 
ninguna reubicación para las mujeres indígenas ubicadas en la Plaza Fundadores, ya que hay que 
esperar un tiempo razonable para evaluar su instalación en ese lugar. (TVA) 
 
En 15 días estará resuelto el problema de Sanfandila, el oficial mayor del gobierno del estado, Luis 
Miguel Sánchez Canterbury, precisó que prácticamente se llegará a un acuerdo con la 
inmobiliaria de Sanfandila, para que esta siga siendo quien continúe con el proyecto habitacional 
que se tiene proyectado. (NT) 
 
Francisco Domínguez Servién presidente de la Unión Ganadera Regional, ha confirmado que la 
feria internacional de Querétaro 2007, abrirá sus puertas del 30 de noviembre hasta el 16 de 
diciembre y que contará con la actuación de Alejandro y Vicente Fernández, Juan Gabriel, entre 
otros artistas de renombre, así como otros espectáculos en los que echarán la casa por la ventana. 
(NT) 
 

MUNICIPIOS 
El alcalde de Querétaro, Manuel González Valle, habló de la seguridad de la capital en su primer 
informe de gobierno rendido este fin de semana. Asegura que este tema es y seguirá siendo una 
prioridad. Reconoció que existen retos por delante. (NT) 
 



Este domingo, el Alcalde Manuel González Valle rindió su primer informe de gobierno, en 
presencia el Gobernador, Presidentes y ex presidentes, refiriéndose a cinco ejes rectores: 
Querétaro seguro, Gobierno cercano y transparente, Infraestructuras y servicios, empleo digno y 
desarrollo humano integral. (TVA)   
 
Armando Rivera calificó el primer informe de Manuel González Valle como preciso y muy 
conciso. (TVA) 
 
El ex alcalde Armando Rivera aprobó en términos generales las acciones del primer año de 
gobierno del actual presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle. Agregó que en los 
próximos 2 años habrá todavía más y mejores resultados y aplaudió el hecho de que la seguridad 
hubiera sido uno de los temas principales del discurso de González Valle. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
220 hectáreas de la Peña de Bernal serán reforestadas con recursos obtenidos de las sanciones 
impuestoas por la PROFEPA, en el cambio de uso de suelo. (TVA) 
 
Autoridades de protección civil del municipio de Jalpan capturaron a un cocodrilo que encontraron 
en el río Jalpan, en la zona serrana, mide un metro con 80 centímetros y pesa más de 25 kilos, 
informó el delegado de la PROFEPA Arturo Eulogio Ortiz. (NT) 
 
Confirma la PROFEPA la presencia de jaguares y pumas en la zona serrana, especies que están 
en peligro de desaparece, por lo que han implementado programas para asegurar su conservación. 
El Delegado de esta dependencia Arturo Eulogio Ortiz señaló que existe fauna importante en la 
zona serrana. (NT) 
 
Según la comisión de desarrollo sustentable de la LV Legislatura, de acuerdo a la SEMARNAT, el 
problema de los rellenos sanitarios en Querétaro es la saturación, además de que no cuentan con 
piletas para los lixiviados, ni tubos parea que salga el gas que produce los residuos. (TVA) 
 
La situación financiera del IMSS ha sido uno de los obstáculos para contratar más personal que se 
requiere para los próximos años, por lo que se presentará un pliego petitorio institucional para que 
se encuentre la vía para su contratación y dar mejor servicio a los derechohabientes. (TVA) 
 

AGRICULTURA 
Entrevista. Elio Pareja, coordinador del INEGI, informó del censo agropecuario 2007 el cual se 
empezará el día de hoy, y será durante todo el mes de octubre y el de noviembre en todo el país. 
Es el octavo censo agropecuario. El objetivo es tener información sobre la actividad económica en 
el campo queretano. Hubo una primera etapa de este censo en junio y julio, denominada 
enumeración, la cual consistió en realizar un padrón de productores, un inventario de terrenos sin 
padrón de productores, a través de los cuales van a estar levantando el censo ahora en octubre y 
noviembre. Este censo consiste en 2 partes, el censo ejidal que habla sobre la tierra y el ceno 
agrícola ganadero y forestal, se hace cada 10 años. La información del censo ejidal estará 
disponible a partir de diciembre de este año y el agropecuario a finales del 2008. La mayor parte de 
la información esta en la página del INEGI que es www.inegi.gob.mx. Todo el personal que hará el 
censo debe estar perfectamente identificado con su credencial y el uniforme para que las puedan 
reconocer. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Preocupa a la CANACO el número de asaltos que se han presentado en últimas fechas en 
Querétaro, Mauricio Kuri presidente de la CANACO recalcó que incrementa el índice delictivo, 
ante la falta de prevención, por lo que debe existir mayor coordinación entre comerciantes y 
autoridades. (NT) 
 


